
パブリックコメントの回答について 

「学校給食費の改定（値上げ）及び無償化について」のパブリックコメント募集手続きについては、令和

６年９月 18日から令和６年 10月 18日まで募集し、１名から２件の意見が提出されました。いただいた

意見と市の考え方は以下のとおりです。 

いただいた意見の要旨 市の考え方 

給食費無償化は子育て世帯にとって嬉しいこと

ではあるが、なぜ中学生だけ無償にする必要があ

るのか。食事は誰もがするものであるので、無償

化の対象を世帯収入で区別する方が良いのでは。 

学校給食費の無償化は、塾や部活動など、家計負担

が増加し、学校徴収金も増加する中学生の子を持つ

世帯を対象とし、子の人数や収入に関わらず、子育

てをする全ての世帯への支援を目的とし実施する

予定です。 

諸事情により給食を食べられない生徒に対して、

どのように対応するのか。 

アレルギー等の諸事情により、給食の提供を受けて

いない生徒等については、多治見市学校給食費相当

額を支援する予定です。 

 


